

NU-NED-746  
2021-10-20



## Retour dans l'ancien Grand Séminaire d'Oirschot

**OIRSCHOT, Pays-Bas** - Beaucoup de gens connaissent l'ancien grand séminaire d'Oirschot (Pays-Bas).

En 2009, l'ensemble du complexe a été vendu et fin 2011, le dernier groupe de Montfortains a déménagé au monastère Vroenhof à Valkenburg.

Dans la période qui a suivi, le complexe a été entièrement reconstruit et rénové. Il y a maintenant un nouveau complexe de bâtiments appelé « Domaine rural Groot Bijstervelt », où n'importe quel Montfortain peut vivre. Les besoins spéciaux et les soins pour les confrères peuvent également être facilités.

Le 30 septembre, un autobus a amené les Montfortains et le personnel des collectivités de Schimmert et de Vroenhof à Oirschot. Trois Montfortains de Belgique et deux d'Allemagne sont arrivés avec leur propre voiture à Oirschot.

Le café est servi à la Brasserie Montfort et une cérémonie de prière est ensuite organisée dans la chapelle Montfort. Après le déjeuner, à la Brasserie Montfort, nous sommes promenés dans certains bâtiments, le parc et le cimetière. La visite spéciale a été complétée par un verre à la brasserie.

*Montfortains des Pays-Bas*